

Die Südstraße

Der zentrale Ortskern besteht schon seit seiner Gründung vor 850 Jahren als typisch lippisches Drei-Straßen-Dorf. In der Südstraße findet man heute die ältesten Häuser Bösingfelds. So viel altes Fachwerk wie hier ist in keinem anderen Straßenzug zu finden. Zumindest gilt das für den oberen Teil der Südstraße, denn der untere wurde im Zuge der Ortskernsanierung Anfang der 1990er Jahre „abgehängt“ und der Hummerbrucher Straße zugeordnet.



Abgehängte untere Südstraße 1984



Das älteste Haus Bösingfelds - erbaut 1649



Obere Südstraße 1960er Jahre